
 

葵消防署管内建物火災事故行政的検証結果を受けての 

消防局長コメント 

 

今回の検証によって問題点を指摘されたことを真摯に受け止め、改めて組織

の改善に取り組んでまいります。また、市民の皆様からの信頼の回復を目指し、

全力で取り組むとともに、ご遺族に対しましては、組織として誠意をもって対応

してまいります。 

 

令和６年２月２８日 

静岡市消防局長 池田悦章
いけだよしあき

 


